
An den Vorsitzenden 
des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses 
Herrn Oberbürgermeister 
Pit Clausen 

Bielefeld, den 20.01.2017 

Anfrage BfB-Fraktion in der Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und 
Beteiligungsausschusses am 02.02.2017  

Sehr geehrter Herr Clausen, 

zum Interessenbekundungsverfahren für eine Radsporthalle in Bielefeld Heepen stellt die BfB-
Fraktion folgende Anfrage: 

Wie ist der Stand des Verfahrens? 

Grundsätzliche Voraussetzung für die Beteiligung an dem Interessenbekundungsverfahren ist, dass 
die Finanzierung des kommunalen Eigenanteils über Kooperationspartner und Sponsoren zu 
erreichen ist. Auch ein Teil der laufenden Betriebskosten ist mit einer nicht unerheblichen Summe 
aus Sponsoringmitteln (Namensgebung) und der Nutzung als Schulsporthalle kalkuliert. 

Zusatzfrage: Ist die Kalkulation der Kosten noch haltbar, nachdem bekannt ist, dass es 
1. kein Sponsoring für die Namensgebung gibt und
2. in der Nähe eine neue Sporthalle geplant ist (Hellingkampschule)?

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Dorothea Becker  
(BfB Fraktionsvorsitzende) 
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